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NOTÍCIAS

CÂMARA INSTAURA CPI PARA INVESTIGAR FALTA DE
AMBULÂNCIA EM IBATIBA

DESDE O INÍCIO DO ANO, SERVIÇO DE EMERGÊNCIA E REMOÇÃO NÃO É REALIZADO PELO MUNICÍPIO, E

VEREADORES VÃO APURAR NEGLIGÊNCIA 

Publicado em 27/08/2013 às 13:12 (Atualizado em 15/01/2025 às 15:47), postado por Silvia Goulart - ImppactMidia, Fonte: Câmara de Ibatiba

 	A falta de atendimento de emerg?ncia e de servi?o de remo??o, desde o in?cio de 2013, pelo
sistema de sa?de municipal resultou em uma Comiss?o Parlamentar de Inqu?rito ? CPI, instaurada
na sess?o ordin?ria desta segunda-feira, 26 de agosto, na C?mara Municipal de Ibatiba. Oito
vereadores assinaram o requerimento para apurar a falta de ambul?ncia no munic?pio. 

 	A Comiss?o ? composta pelos vereadores Marcus Florindo (PMN), Elias C?ndido da Silveira
(PSC), Luciano Salgado (PMDB), Ivanito Barbosa de Oliveira (PP) e Carlos Alberto dos Santos
(PSD). A CPI tem 90 dias para finalizar os trabalhos de apura??o e conclus?o da den?ncia, podendo
ser prorrog?vel. 

 	?Estamos em situa??o de calamidade. Temos que pedir ambul?ncia emprestada aos munic?pios
vizinhos, como I?na e Irupi?, comentou o vereador Ivanito Barbosa, durante seu discurso na tribuna.

 	Os vereadores alegam neglig?ncia no atendimento e tamb?m questionam a falta de interesse do
Poder Executivo no desenvolvimento de projetos para captar recursos provenientes dos Governos
Estadual e Federal, e do pr?prio munic?pio. ?A falta de ambul?ncia ? uma vergonha. Em mar?o
deste ano, fiz um requerimento para a prefeitura para que pudessem participar do Programa Rede
Cegonha, que tem recursos pra comprar ambul?ncias, mas, por irresponsabilidade, a prefeitura n?o
enviou projeto e hoje estamos sem nenhuma ambul?ncia para atender a popula??o?, explicou o
vereador Luciano Salgado. 
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 	?Temos mais de R$ 3 milh?es na conta dos royalties do petr?leo e por que n?o usamos pra
comprar uma ambul?ncia, a exemplo de I?na??, disse Ivanito. 

 	Outro ponto levantado pelos parlamentares ? a falta de manuten??o dos ve?culos usados pela
Secretaria de Sa?de de Ibatiba - uma vez que at? o final de 2012 uma ambul?ncia fazia os
atendimentos. ?Onde est?o as ambul?ncias deixadas pela administra??o passada??, questionou
Luciano Salgado. 

 	Falta de atendimento 

 	No ?ltimo domingo (25-08) aconteceu um acidente na BR 262, em Ibatiba, no qual um homem
ferido aguardou por 30 minutos o atendimento de emerg?ncia e remo??o. Ele n?o suportou os
ferimentos e morreu no local. No mesmo dia, motoqueiros se envolveram em outro acidente no
munic?pio e foram socorridos por uma ambul?ncia de I?na. 
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